



Presseinformation

Kandel, 23. Januar 2024

Der DEUVET Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V. mit vielfältigen Aktivitäten auf der Bremen Classic Motorshow in Halle 4 am Stand 4 B 10

Mit der Bremen Classic Motorshow vom 2. bis zum 4. Februar wird in Deutschland die Saison 2024 für die Freunde der historischen Mobilität eröffnet. Wie in jedem Jahr freut sich der DEUVET Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V. auf viele Besucher vor allem aus dem Norden.

Auch in diesem Jahr wird einer der Schwerpunkte auf dem Messestand des DEUVET in Halle 4, Stand Nr. 4 B 10 der wichtige Aspekt der Gewinnung und Förderung von Nachwuchs für das Hobby sowie das damit verbundene Handwerk sein. Junge Fans des alten Blechs werden hämmern und werkeln unter tatkräftiger Unterstützung und Anleitung erfahrener Spezialisten. Immer wieder werden vom DEUVET junge und alte Freunde der historischen Mobilität in Diskussionsrunden unter dem Motto „Jugend schraubt“ dem Publikum vorgestellt.



Der DEUVET-Stand auf der BCM immer gut besucht

Am Freitag gegen 11 Uhr wird ein spektakuläres Fahrzeug enthüllt, bei dem Auszubildende des Lackierer-Handwerks im Grone Ausbildungszentrum Bremen auf Initiative von DEUVET Beirat Nachwuchs Carsten Pätzold mit dem Mercedes /8 Club etwas Einmaliges geschaffen haben.

Auch 2024 werden hochkarätig besetzte Gesprächsrunden zu intensiven Diskussionen führen, selbstverständlich wieder unter Einbeziehung der Besucher direkt am Messestand. Am Samstag um 14.00 Uhr wird mit Abgeordneten aus dem Europaparlament und dem Deutschen Bundestag die aktuelle Situation der Oldtimerszene beleuchtet.

Am Sonntag wird gegen 11 Uhr der Präsident des Oldtimer Weltverbands FIVA Tiddo Bresters zum Gespräch erwartet. DEUVET Beirat Politik Ekkehard Pott wird am Stand des TÜV im Rahmen einer Schulung zum H-Kennzeichen am 3. Februar gegen 10 Uhr einen Vortrag halten. Die Verleihung des „Goldenen Kolbens“ der Autorenvereinigung F-Kubik an DEUVET Präsident Peter Schneider in Bremen wird ebenfalls am Samstag am Stand F 03 in Halle 5 gegen 11 Uhr gefeiert.

Über den DEUVET: Gegründet als „Arbeitsgemeinschaft der deutschen Veteranen- und Markenclubs e.V.“ im Jahre 1976 auf der VETERAMA in Mannheim. Für die Deutsche Veteranenfahrzeuggemeinschaft wurde das Kürzel DEUVET gewählt und als Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V. beim Deutschen Bundestag in Berlin akkreditiert. Durch permanente Arbeit hat der DEUVET die gesetzlichen Regeln für Oldtimer-Fahrzeuge und 1997 auch das H-Kennzeichen mitbestimmt.

Nach Beginn der Arbeit des Parlamentskreis Automobiles Kulturgut in Berlin im Jahr 2009 ist der DEUVET regelmäßiger Teilnehmer und ein wesentlicher Partner für Projekte und Umsetzung der aktuellen Aufgaben. Mit Gründung der Historic Vehicle Group am EU Parlament in Brüssel ist der DEUVET dort ebenfalls für die Interessen der Oldtimerfahrer tätig.

Die Geschichte des DEUVET und der deutschen Oldtimer-Szene wurde 2017 in einem Buch veröffentlicht. Titel: "Jetzt fahr' erst mal...". Der DEUVET gilt als die einzige demokratisch gewählte Interessen-Vertretung in Bund, Ländern und der EU. Er ist kompetenter Gesprächspartner für Politik, Wirtschaft und vielen Fachkreisen u.a. für Versicherungen, Oldtimer-Veranstaltungen sowie juristischen Fragen zum historischen Fahrzeug.

Rückfragen bitte an:

Jan Hennen

DEUVET Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V.

Vizepräsident für Kommunikation

kommunikation@deuvet.de

www.deuvet.de